

RELIEF CAPS®

Tampilkan performa terbaik Anda secara alami. Formula terkonsentrat kami yang kaya nutrisi mendukung kejernihan mental, fokus, dan memori Anda, memungkinkan Anda untuk mendapatkan ketenangan dan kewaspadaan yang sehat. Herbal berharga seperti akar angelica, bunga honeysuckle, dan akar yeuan wu membuat Anda tetap prima setiap hari di rumah, sekolah, kantor, atau berolahraga.

MANFAAT

- Meningkatkan kejernihan mental dan fokus
- Mendukung keseimbangan emosional, rasa bahagia dan sejahtera
- Dibuat dengan bahan-bahan alami
- Tidak menimbulkan ketergantungan
- Tanpa bahan kimia, hormon, atau stimulan tambahan



1 botol isi 100 kapsul (@450 mg)
#2027117

BAHAN UTAMA

AKAR ANGELICA

Herbal abadi ini digunakan dalam Pengobatan Tradisional China untuk mengatasi berbagai kondisi, termasuk untuk mengobati sakit kepala, menghilangkan stres, dan untuk mendukung sirkulasi.

BUNGA MADU JEPANG

Bunga beraroma harum ini sangat penting dalam praktik Pengobatan Tradisional China selama berabad-abad. Penggunaannya termasuk mengobati berbagai kondisi peradangan.

AKAR VALERIAN

Akar dari ramuan ini mengandung beberapa senyawa, termasuk berbagai antioksidan yang dipercaya dapat mengurangi kecemasan dan meningkatkan ketenangan.

KULIT POHON WILLOW PUTIH

Kulit bagian dalam pohon willow putih mengandung salisin, yang berubah menjadi asam salisilat di dalam tubuh. Senyawa pereda nyeri dalam aspirin, asam asetilsalisilat, berasal dari asam salisilat.

TANYA JAWAB

T: Siapakah yang bisa mendapatkan manfaat dari Relief Caps®?

J: Relief Caps® sangat cocok untuk siapapun yang membutuhkan dorongan dalam fokus mental, dan untuk orang yang membutuhkan dukungan konsentrasi dan kemampuan kognitif saat bekerja, sekolah, atau dalam kehidupan sehari-hari.

T: Apakah Relief Caps® akan memengaruhi tidur saya?

J: Tidak, Relief Caps® bebas dari kafein dan jenis stimulan lainnya, jadi tidak akan membuat Anda terjaga di malam hari atau menyebabkan kegelisahan.



Formulasi dari Keahlian Pemilik



Sertifikat Kosher



Swa Manufaktur di AS



Sertifikat Halal



Dibuat dengan Bahan Alami



Sertifikat NSF

KOMPOSISI

Mint (Mentha Arvensis Herba)	112,5 mg
Silver Flower (Lonicera japonica flos)	112,5 mg
Chuan Xiong Root (Ligusticum wallichii radix)	45 mg
Yeuan Wu Root (Peucedanum praeruptorum radix)	36 mg
Angelica Root (Angelica sinensis radix)	36 mg
Golden Bell Fruit (Crataegus pinnatifida fructus)	36 mg
Ji Tsau Herb (Aster tataricus herba)	36 mg
White Willow Bark (Salix alba cortex)	36 mg

CARA PENYAJIAN

Minum 2 kapsul setelah makan.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.